

WARTA

Danramil 23/Ceper Jalan Sehat Peringatan HUT RI Ke-79 Kecamatan Ceper Klaten

Agung widodo - KLATEN.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2024 - 14:42



Danramil 23/Ceper Jalan Sehat Peringatan HUT RI Ke-79 Kecamatan Ceper Klaten

Klaten – Dalam rangka merayakan puncak Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2024, Danramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi dan anggota Babinsa Ceper turut serta dalam acara jalan sehat yang

berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Ceper Desa Ceper Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Jumat (30/08/2024)

Acara jalan sehat ini bertujuan untuk memperkuat semangat kebersamaan, persatuan dan kesatuan di seluruh lapisan masyarakat Kecamatan Ceper. Kapten Setyo Agus Wahyudi menyampaikan bahwa jalan sehat ini bukan hanya sebagai bentuk perayaan, tetapi juga untuk memupuk rasa kebersamaan di antara seluruh elemen masyarakat.

“Dengan berpartisipasi dalam kegiatan ini, kita memperkuat ikatan sosial dan rasa persatuan,” ujar Kapten Setyo Agus.

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Camat Ceper Supardiyono S.IP.M.,Si, Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo SH.MH, serta Kapuskesmas Ceper. Selain itu, turut hadir juga ASN Kecamatan Ceper, Ketua PKK, Ketua UPK, Ketua PPK Kecamatan Ceper, Kepala Desa dan Perangkat Desa Se Kecamatan Ceper serta pelajar dari tingkat SMA, SMP dan SD serta masyarakat setempat.

Camat Ceper, Supardiyono S.IP.M.,Si memberikan apresiasi tinggi terhadap semangat dan antusiasme seluruh peserta.

“Kami sangat mengapresiasi antusiasme yang ditunjukkan oleh seluruh peserta. Ini adalah bentuk nyata dari semangat persatuan dan kesatuan kita dalam memperingati hari kemerdekaan,” ungkap Supardiyono.

Camat menambahkan bahwa acara jalan sehat ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk mempererat tali persaudaraan antar warga serta membangun kekompakan dalam masyarakat.

“Kegiatan ini juga menunjukkan sinergi yang kuat antara berbagai pihak dalam mewujudkan kemajuan dan keharmonisan di Kecamatan Ceper,” pungkasnya.
(Red)